

# すずらん会だより48号

平成28年7月発行



## れいめい・視察研修会参加して

6月17日(金)に視察研修として、潮来にある地域活動支援センターれいめいに行ってきました。れいめいの森實理事長の挨拶に始まりました。スクリーンを使って様々な、れいめいの活動を紹介して頂きました。畑仕事、内職、イベントなどです。また、夕食交流会や大学の依頼を受けて実習生を何回か受け入れているとのことでした。また、れいめい当事者によるスピークアウト発表があり、自分の目標、家族について力強い発表がありました。最後に私たちの訪問を快く受け入れて下さったれいめいの皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました

## 松本ハウスの講演会を聴いて

6月14日(木)ユースセンター総和で°行われた松本ハウスの講演会「統合失調症がやってきた」を聴講しました。当事者ハウス加賀谷さんと相方松本キックさんのお話は、加賀谷さんの明るさと、彼を支える松本さんの人柄の温かさに感激しました。あつというまの一時半でした。

大変な経緯を経て、今日漫才をしていただけるのは、一重に、加賀谷さんの漫才をやりたいという強い思いと、彼を支えていこうとする松本さんの強い意思の賜だと思いました。特に、松本さんの、私たち家族にはできない、温かいけれども相手に立ち入らない距離感の取り方がとても印象的で、ついつい過干渉になりがちな自分を振り返りました。ありがとうございました。

## (一社)茨城県精神保健福祉会連合会総会告

5月31日(火)に平成28年度「一般社団法人 茨城県精神保健福祉会連合会」の定時社員 総会に出席致しました。議事内容は平成27年度の事業報告及び決算報告、また平成28年度の事業計画及び予算計画についてでした。議事は、すべて承認されましたので報告致します。また、JRなどの交通運賃割引国会請願運動の結果報告や今後、県連としての精神障がい者に対する取り組む姿勢に関して古池会長からの話もありました。

## すずらん会のピンポンくらぶ

すずらん会のピンポンくらぶが楽しく行われました。今回も5人の方が参加しました。健康のため、リフレッシュのため、一人でも多くの参加を待っています。基本的に毎月第2月曜日に開催します。時間は10:30~12:00まで。場所は福祉の森会館一階ホールです。ラケット、球は用意しておりますので、一緒に身体を動かしましょう。

## バスでお出かけ交流会

8月24日(水)に開催します。森永製菓小山工場、つむぎ会館見学。詳細は別途案内書をご覧ください。

## 定例会のお知らせ

8月29日五霞地区で定例会を行います。詳細は別途案内書をご覧ください。

### 役員会 報告

6月度	・運営及び会員状況/各係の報告/定例会について準備/情報交換
7月度	・運営及び会員状況/各係の報告/事業計画進捗と準備/情報交換

問い合わせ/連絡先：茨城県古河市新久田271-1福祉の森会館(特定非営利活動法人ふれあい内)

☎/fax0280-48-5878 e-mail info@fureai-net.org